

Nous y sommes enfin : il est né le divin enfant ! N'ayons pas des cœurs blasés, habitués à regarder la crèche sans se laisser toucher. Car cela reste une aventure inouïe de découvrir le Dieu sauveur en ce bébé si vulnérable. Comment je me mets aujourd'hui encore en marche à la suite de cet enfant qui est le plus beau des cadeaux de Noël ?

2 derniers exercices :

- 1) prendre une photo de ma crèche avec tous les éléments déposés durant ces semaines de retraite en ligne et l'envoyer à mes amis et proches en leur disant que j'ai prié pour eux.
- 2) poser quelques actes "simples" en ce temps de paix et de joie : écrire des mots et des SMS de bénédictions à des gens dont je n'ai plus de nouvelles depuis quelque temps, prendre un vrai temps pour moi avec des cantiques de Noël cette semaine, penser déjà à un coin de prière lumineux et coloré quand il faudra ranger la crèche...